

Pour publication immédiate

**LE PROGRAMME RECHERCHE EN MILIEU COLLÉGIAL DU FRQ – SECTEUR SANTÉ  
VOUS NE POUVIEZ PARTICIPER À CETTE ACTIVITÉ EN TEMPS RÉEL? VISIONNEZ-LA EN DIFFÉRÉ!**

Montréal, le 15 octobre 2024 – L'[Association pour la recherche au collégial](#) (ARC), grâce à sa précieuse collaboration avec le [Fonds de recherche du Québec](#) (FRQ), a tenu le 17 septembre dernier une séance d'information sur le programme [Recherche en milieu collégial – soutien à des projets en équipe](#) du FRQ – secteur Santé. Le visionnement de l'enregistrement de cette activité pourrait se révéler fort utile à toutes les personnes qui désirent présenter une pré-demande ou une demande complète dans le cadre de ce concours. La captation est téléaccessible, après inscription.

La présentation du programme par Mylène Gosselin et Sandy Lalonde, qui en sont coresponsables, fait état des objectifs, des conditions d'admissibilité, des conditions relatives à l'éthique, l'équité, la diversité et l'inclusion, ainsi que des règles. Les ressources offertes sont aussi décrites. De plus, l'enseignant et chercheur Luc Laberge, dont un projet est actuellement subventionné dans ce cadre, offre des conseils pour la préparation d'une demande. Finalement, les coresponsables exposent les qualités d'une demande de subvention bien préparée ainsi que les erreurs à éviter. Les participantes et participants ont considéré qu'il s'agissait d'une excellente présentation, bien construite, et la collaboration d'un chercheur soutenu financièrement par le FRQ – secteur Santé a été saluée. Rappelons que les personnes qui veulent soumettre une pré-demande doivent obligatoirement la transmettre au moyen du portfolio électronique du FRQS au plus tard le 13 novembre 2024, 16 h.

Les personnes désireuses de visionner l'activité sont priées de remplir le formulaire qu'elles trouveront à l'adresse ci-après : <https://forms.gle/JJjgCdvryggZqQnP9>. Exceptionnellement, aucuns frais d'inscription ne sont perçus afin que le plus grand nombre de personnes tirent profit de cette séance.

\* \* \*

Fondée en 1988, l'Association pour la recherche au collégial a pour mission de promouvoir la recherche collégiale par des activités de représentation et de valorisation ainsi que des services à la collectivité, et ce, auprès de tous les individus ou groupes concernés.

— 30 —

Source : Lynn Lapostolle, directrice générale  
514 299-9568 | [arc@cvm.qc.ca](mailto:arc@cvm.qc.ca)